
Портативная радиометрическая система для радионуклидной 
диагностики

Аннотация. Целью настоящей статьи является описание принципов построения программ-

но-аппаратного комплекса портативной радиометрической системы для радионуклидной ди-

агностики в автономном режиме или в комплексе с томографическими установками, а также 

демонстрация ее потенциальных возможностей для диагностических манипуляций. В статье 

изложена концепция построения и примеры возможного применения портативной радиоме-

трической системы в практике радионуклидных диагностических исследований in vivo.
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Abstract. The purpose of this article is to describe the principles of constructing a software-

hardware complex of a portable radiometric system for radionuclide diagnostics in an autonomous 

mode or in combination with tomograph, as well as demonstrating its potential for diagnostic 

manipulation. The article presents the concept of construction and examples of the possible 

application of a portable radiometric system in the practice of radionuclide diagnostic studies 

in vivo.
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